

Bremen, den 2. J. 38.

Mein liebes Margrethelein.

Wie freute ich mich von Dir zu hören,
nur nicht, das Du liebe Krankt bist, die
bisschen Grippeerscheinungen sind so zualend,
der ganze Körper ist da in Ruhe versetzt,
zumal wenn Fieber vorhanden. Sei Du nur
recht vorsichtig liebes Kind, der Arzt wird
Dir auch die sorgsame Vorschriften geben,
damit Du ganz frei von allem wieder wirst.
Hier haben wir zur Zeit Hafles u. sehr
sturmisches Wetter, ich halte mich zu Hause,
denn ich war auch stark erkältet.

Das Ihr in Basel u. Zürich war fein, nur das
Du dort schon Fieber bekommenst, beweruhigend.
Wie erfreulich, das Dein Willi einen schönen
Auftrag hatte, so befriedigend für ihn.
Heute nur die lieben Kinder u. Deine Eltern
wurde verschont bleiben u. es bald wärmer
wird, da weicht auch alles Graugut in der
Natur u. Du erholtst Dich dann schneller.
Nach der ganzen Besprechung mit dem Juristen
bin ich doch mehr gescheitert liebste Margret,
ich bedauere immer, nicht gleich auf dem Wege

habe ein kleiner Blattgruss, wenn dir lieber Kinder Dich besuchen u. Du selber und deinen
Eltern gewissen magst.

Alles mein liebes Kind wünsche ich. Das Salutige Gewandung u. wenn auch nur ein
Kärtchen, lasse Dirnen, wie es Dir u. den lieben gilt.

Alles ist gut und ich kann mich freuen.

alles geregelt u. geleistet zu haben, aber ich war
zu sehr gebunden u. dann ^{war} ein wenig freundlich
gebotene Hilfe aber viel zu überdeutlich an.

Das Geschäft geht alles in guter Ordnung.
Herr Röpke arbeitet in Vatis Sinne u. feist
weiter u. V. würde sich freuen über den Erfolg.

Die Reisenden u. alle Angestellten haben
^{durch} auch die Bekanntschaft der Christen ein sicheres
Gefühl, jeder Winzerei kann sein Anliegen
da aussprechen, da der Dr. R. ja neutral ist,
Dort geht jede Kutsche wie es ihm passt, mal
zum Geschäft u. Herr R. kann auch mal Rad
haben, wenn es richtig. Für mich ist das eine
große Beruhigung.

Hie sehr schade Liebste, das Deine gute Marie
nicht verlässt. - Hier ist es auch sehr schwierig
gute Hausgehilfen zu bekommen. Keine tolle ist
nur im 8ten Jahr hier bei mir, wird aber
auch zum Herbst heiraten, mir steht ein
Wechsel sehr bevor. - Mitte August beginnen wir
mit dem Haussputz, auch eine rübe Zeit. -

Habe ich Dir mal geschrieben, dass die Hepkes
im Paradies noch ein Kind bekommen nach
12 jähriger Pause? Aus dem verschiedensten Gründen
ist dann ein Sonntagskind geworden.

Die beiden Alten leben noch u. freuen sich nun mit dem Kindeswiedersehen.